
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A CAPACITAÇÃO NO ATENDIMENTO AO 
PÚBLICO AOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS 
 
 

Considerando que constantemente somos  
procurado por munícipes que reclamam do atendimento prestado por 
funcionários públicos da Administração Pública Municipal, 
principalmente no Setor de Tributação e na área da Saúde; 

 
Considerando que em resposta ao 

Requerimento nº 178/14, através do Of. Gab. nº 291/2014 (anexo), de 
08/04/14, no qual nos informa que a Administração Pública Municipal 
está promovendo estudos para melhorar a capacitação dos funcionários 
públicos municipais; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade da Administração 
Pública Municipal promover, com a 
maior brevidade possível, capacitação 
para um melhor atendimento ao público 
nas áreas da Tributação e Saúde? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

                                               SALA DAS SESSÕES, em 02 de junho de 2014. 

 
               EDUARDO DE CAMARGO NETO 

                                  Vereador-SD 
 

 
 


